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黄金真的能保值吗 投资黄金买什么好

在黄金投资市场中，很多投资者购买黄金，都是因为觉得黄金是保值产品。那么黄
金真的能保值吗？下面我们一起来了解一下吧。

黄金真的能保值吗？

过去的20年，黄金的价格涨了5.3倍，乍一听似乎还可以，但是别忘了，这20年里
放假涨了近20倍。而且黄金这5.3倍还是在疫情和放水的双重刺激之下才达到的。

既然黄金不能保值，那为什么各国和金融机构都有黄金储备呢？

目的是为了应对极端情况，黄金的真正价值是避免，避险和保值听上去很像，但是
差别很大，黄金应对的是最最极端的情况下的风险，就是常说的乱世买黄金，战乱
时期什么都不好使，钱就和卫生纸差不多，此时，黄金才能真正派上用场，而且当
大家都对未来普遍悲观的时候，黄金的价格也比较容易上涨。

我们平时遇到的风险基本都是毛毛雨，黄金的避险作用根本凸显不出来，所以，除
非你资产规模足够大，而且房子，股票，债券等等都已经配备齐全了，到了不知道
买什么的时候，那么可以好好考虑下黄金。

从资产配置的角度看，很多人还是喜欢配一点黄金。要参与黄金配置，首先要控制
好比例，不要超过你总资产的5%，然后不推荐买实物黄金，因为变现比较困难。
可以选择黄金ETF基金的等产品。

在投资黄金时，建议用户还是根据自身的风险能力来决定，因为，黄金投资也有一
定的风险性。实际上，不管做任何投资，都需要从多方面来考虑，在结合当下行情
后做出正确的决策。
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